



Jahresbericht

2009 lief Wettkampfmäßig im Jugendbereich eher unspektakulär. Teilweise ungünstige Termine und auch eine gewisse Wettkampfunklust sorgten für geringe Teilnehmerzahlen und fehlende Platzierungen.

Besser lief es dafür bei den Erwachsenen.

Mit 2 Teilnehmern starteten die erwachsenen Judokas bei den Deutschen Meisterschaften Ü 30 in Berlin. Mit rund 500 Teilnehmern war ein neuer Teilnehmerrekord erreicht. Ein neues Strafensystem sorgte durch die Bank für unverständliche Schiedsrichterentscheidungen und ließ erkennen, dass Diese vielfach sichtlich überfordert waren. So brachten nach erst gutem Verlauf in der Schwergewichtsklasse Jens Nowack diverse Fehlentscheidungen wohl etwas aus dem Konzept und in die Trostrunde , in deren Verlauf dann aber doch noch ein toller 7.Platz heraussprang.

Auch Karl-Heinz Hartung verlor nach gutem Start im weiteren Verlauf durch Bestrafungen, die eigentlich sein Gegner hätte bekommen müssen.

Im kleinen Finale kam es zu einer Neuauflage des Finalkampfes seines Gegners von 2007, den Karl-Heinz Hartung in einem spannenden Wechselspiel letztlich wieder für sich entscheiden konnte und damit für die Bronzemedaille erneut auf dem Treppchen stand.

Bild:

Super Stimmung und entspannt nach dem Turnier:

Links: Jens Nowack, Mitte: Karl-Heinz Hartung und rechts der ebenfalls Drittplatzierte Theodor Keppel aus Darmstadt, der 2007 Europameister wurde



Mit 3 Teilnehmern starteten die erwachsenen Judokas von me-sport bei den ersten offiziellen Weltmeisterschaften der Ü 30 der Internationalen Judo Förderation die vom 28.-31.Mai in Sindelfingen statt fanden. Mit rund 1000 Teilnehmern plus Zuschauern wurde es im Sindelfinger Glaspalast zeitweise dann auch recht eng . Für Alessandro und Antonino Avveduto, die in der Jugend schon erfolgreich kämpften und nach langer Pause seit einiger Zeit wieder den Einstieg im Judo gefunden haben, wurden mit dem 19. (Alessandro) und 13. Platz (Antonino) schon gute Ergebnisse erzielt. Trainer Karl-Heinz Hartung hatte sich vorgenommen, unter die ersten 10 zu kommen und erreichte dann auch einen hervorragenden 9. Platz.

Bild:

Links: Antonino Avveduto, Mitte: Karl-Heinz Hartung, rechts Alessandro Avveduto.



Ein weiteres Highlight war die diesjährige Dan-Prüfung. 38 Judokas aus ganz NRW stellten sich am 20.Juni 2009 in Grevenbroich den Prüfungskommissionen, um ihre bisherigen Judo-Schüler-Graduierungen mit dem begehrten Meistergrad (Schwarzgurt) zu krönen. Mit dabei waren 4 Judokas von me-sport, von denen allerdings Jens Nowack als Träger des 1.Dan schon die Prüfung zum 2.Dan zu absolvieren hatte. Nach monatelanger fast täglicher und an den Wochenenden harter Vorbereitung kam 6 Stunden später für die me-sport-Judokas und die meisten Teilnehmer die erlösende Gratulation der Kommission: Es war geschafft. 6 Teilnehmer hatten allerdings das Ziel nicht erreicht. Angela Arntz konnte sich noch über das zweitbeste Ergebnis in der Kata (15 Würfe rechts und links in vorgeschriebener Schritt- und Reihenfolge) freuen und ist jetzt auch die jüngste Dan-Trägerin der me-sport-Judoabteilung. Den anstrengendsten Part hatte Alexander Liepe-Linde. Einerseits musste er seine eigene Prüfung durchziehen, andererseits war er noch der Prüfungspartner für Angela Arntz und Michael Wink, was schon ein Höchstmaß an Kondition und Konzentration erfordert.



Die Sportlerehrung 2009 von me-sport fand wieder im Zirkuszelt statt. Hier wurden neben anderen Abteilungen die Leistungen der Judoka herausgestellt. Angela Arntz und Alexander Liepe-Linde zeigten dem begeisterten Publikum noch einmal ihre Kata zum 1.Dan.



Das letzte Turnier der me-sport-Judokas für 2009 waren die Vereinsmeisterschaften am 28.November . Für Viele und gerade bei den Jüngsten war es auch die erste Möglichkeit, in kleinerem Stil als bei großen Meisterschaften „Wettkampfatmosphäre zu schnuppern“ und in fairem Kampf zu zeigen, was man schon so „drauf hat“.

Während im Vorjahr noch in 11 Klassen gekämpft wurde, war es auch hier dieses Jahr etwas überschaubarer.

In insgesamt 7 Klassen traten die Judokas an, um den jeweiligen Vereinsmeister in spannenden Kämpfen zu ermitteln. Nachdem Tim Battenstein, Marie-Christin Hartung, Fabian Palitza , Alessandro Avveduto , Michael Wink und Jan Sören Augstein ihren Titel aus dem Vorjahr erfolgreich verteidigen konnten, kämpfte sich Annkathrin Hartung in der AK 5 als neue Vereinsmeisterin an die Spitze.

Im Anschluß demonstrierten Michael Wink und Alexander Liepe-Linde noch einmal ihre Kata zum 1. Dan.

Im Rahmen der Siegerehrung wurden auch Pokale überreicht:  
An Angela Arntz für ihre sehr gute Leistung zum 1. Dan. Für Michael Wink ebenfalls für seine Leistung zum 1.Dan und seine Teilnahme bei Mannschaftswettkämpfen. Marcel Moritz freute sich riesig über den Pokal für den jüngsten Teilnehmer der diesjährigen Vereinsmeisterschaft. Alexander Liepe-Linde wurde von Angela Arntz und Michael Wink noch mit einem Pokal für seine tolle Leistung als 2-facher Partner bei der Dan-Prüfung überrascht.

Trainer Karl-Heinz Hartung dankte allen Helfern die ihn bei der Trainingsarbeit unterstützen und überreichte jedem eine Dokumentenmappe.



Mettmann, im Januar 2010

**Karl-Heinz Hartung**